
Scheherazade blühfaul?

Beitrag von „Bernhard“ vom 1. November 2013, 21:35

Hallo Elke
Ab einer bestimmten grösse(ca.8cm) blüht sie bei mir jährlich.
Sprossen tut sie bei mir nicht.
Beste Grüsse Bernhard

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/3167-scheherazade-
bl%C3%BChfaul/&postID=26068#post26068
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